
Protokoll: 

 

Herr Muth erläutert die Vorlage und beantwortet die Nachfragen des Jugendhilfeausschusses. 

Die AG Spielflächen war in ihrer Sitzung am 08.04.2021 nicht beschlussfähig und konnte daher 

keinen Beschluss zu der von der Verwaltung vorgeschlagenen Prioritätenliste fassen. 

Der JHA berät und entscheidet daher auf Basis des Verwaltungsvorschlages. Aufgrund 

übertragener Mittel aus 2020, die nicht vollständig für den Bau neuer Spielplatzeinzäunungen 

benötigt werden, können alle Maßnahmen in Tabelle 1 der Liste in 2021 umgesetzt werden.  

Für die Maßnahmen in der Tabelle 2 der Liste kann derzeit noch nicht verbindlich gesagt 

werden, ob die übertragenen Mittel ausreichen werden. Sie werden daher zunächst für eine 

Umsetzung in 2022 vorgesehen. 

 


